

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

La esperada vuelta de Oasis: la icónica banda británica inicia su gira en 2025

Principal



Publicada el: 27/08/24	Visitas: 33
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 5	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-esperada-vuelta-de-oasis-la-iconica-banda-britanica-i nicia-su-gira-en-2025_848.php



Principal

La esperada vuelta de Oasis: la icónica banda británica inicia su gira en 2025

Oasis regresa con fuerza: la icónica banda británica lanzará su esperada gira en 2025

Oasis Anuncia Su Regreso con Gira Tras la Reconciliación de los Gallagher

La icónica banda de rock británico, Oasis, ha hecho un anuncio sorprendente: su regreso a los escenarios en el año próximo. Este esperado suceso se produce tras la reconciliación de los hermanos Liam y Noel Gallagher, quienes habían estado distanciados durante 15 años debido a disputas que culminaron en una pelea en los camerinos antes de un concierto. Los fieles seguidores del grupo habían perdido la esperanza de un reencuentro, considerando el historial de rumores y tensiones entre los dos hermanos, responsables de éxitos emblemáticos de los años 90 como "Wonderwall" y "Don't Look Back in Anger". Sin embargo, el martes, las redes sociales de Oasis compartieron un video que confirmaba las especulaciones recientes: "It's happening!" (¡Es real!). "Las armas se han silenciado, las estrellas se han alineado y la

gran espera ha terminado. Vengan a ver.

No será televisado", indicaron junto a una imagen de los hermanos Gallagher.

Detalles de la Gira

La gira iniciará el 4 de julio en Cardiff, Gales, y continuará en la ciudad natal de los Gallagher, Mánchester, donde están programados cuatro conciertos. Luego, el tour se trasladará al emblemático estadio londinense de Wembley para otras cuatro noches, seguido por presentaciones en Edimburgo y Dublín. Las entradas para estos primeros shows estarán disponibles a partir del 31 de agosto.

Un Repertorio Clásico y el Aniversario de "Definitely Maybe"

El anuncio de esta gira coincide con el trigésimo aniversario del álbum debut de la banda, "Definitely Maybe", lanzado el 29 de agosto de 1994. Para conmemorar está fecha especial, Oasis ya había anunciado el lanzamiento de versiones inéditas de algunas canciones grabadas durante las primeras sesiones de estudio.

Tras un espectacular inicio con "Definitely Maybe", la banda alcanzó nuevos hitos con "(What's the Story) Morning Glory?", que presentó clásicos como "Wonderwall", "Don't Look Back in Anger" y "Champagne Supernova". Sin embargo, su éxito estuvo marcado por la conflictiva relación entre Liam, el vocalista principal, y Noel, el guitarrista y compositor.

Una Reconciliación Esperada

La ruptura definitiva se produjo el 28 de enero de 2009, durante el festival Rock en Seine en París, cuando una pelea llevó a la cancelación de un concierto. Desde entonces. los hermanos intercambiaron comentarios mordaces a través

de redes sociales y medios de comunicación, aunque la relación parecía haberse calmado recientemente.

En el anuncio, ambos hermanos manifestaron que su reconciliación no fue producto de una revelación súbita, sino de una "toma de conciencia gradual" sobre el momento adecuado para volver.

Aunque anteriormente Liam había expresado que había "pasado página" y consideraba a Oasis solo como un grupo, en 2023 Noel mostraba una disposición más abierta, diciendo que "nunca hay que decir nunca". Las especulaciones sobre su regreso se intensificaron tras un artículo del diario The Sunday Times, que los hermanos compartieron en redes sociales. Para culminar la anticipación, Liam dedicó la canción "Half the World Away" a Noel en un concierto reciente, donde también se proyectó un gran anuncio con la fecha y hora del regreso: "27/08/24.

Con información de AFP.

Fuente: Telenoche

Imágenes



La esperada vuelta de oasis la iconica banda britanica inicia su gira en 2025

Tags

esperada, concierto, gallagher, regreso, durante, compartieron, anuncio, hermanos, wonderwall, sociales, embargo, definitely

Noticias relacionadas

Falleció a los 88 años el icónico actor francés Alain Delon; su partida genera un vacío inmenso en el mundo del cine

- 4.4 * Una mujer británica de 102 años marcó su cumpleaños de una manera extraordinaria: se lanzó en paracaídas
- 4.7 * Sentimos un profundo cariño y admiración: las conmovedoras expresiones de Moar y Charquero hacia Blanca Rodríguez
- 4.0 * Alien: Romulus": la esperada película de Fede Álvarez aterriza en 24 cines de Uruguay
- 5.0 * Nuevas emociones en el cine: 'Romper el círculo', 'Gigantes: una aventura extraordinaria', 'Siempre juntos' y 'Alien: Romulus' llegan a la pantalla
- 4.2 * Ángel Di María extiende su aventura en el Benfica con un nuevo contrato hasta 2025
- 4.6 * El Palacio Legislativo se prepara para celebrar un siglo de historia: la "Casa de la Democracia" inicia su cuenta regresiva hacia su centenario
- 3.6 * Apple lanza su revolucionario sistema de inteligencia artificial: conoce todos los detalles
- 3.7 * Peñarol confirma la fecha de su tan esperada batalla en cuartos de final de la Copa Libertadores
- 4.4 * Conoce a Rodrigo Pérez, la apuesta del Carbonero para reforzar el mediocampo

Comentarios

Graciela Ríos 27-08-24 07:54

La verdad, no entiendo todo este revuelo por Oasis. Pasaron años peleándose y ahora vuelven como si nada. Para mí es más marketing que otra cosa.

Categorías

5 de Oro
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía

Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf